



Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaaurach

Pressemitteilung

Klimazuschuss: Sparkasse unterstützt den ASV Niederndorf bei der energetischen Sanierung des Vereinsheimes

Erlangen, im Mai 2024

Die Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaaurach unterstützt den ASV Niederndorf als ersten Verein im Rahmen des Klimazuschusses bei der Modernisierung des Vereinsheimes.

Im Bereich Spenden und Sponsoring unterstützt die Sparkasse Erlangen schon seit Jahrzehnten ihre regionalen Vereine. Zusätzlich dazu bietet die Sparkasse den Sportvereinen seit dem 01.01.2024 finanzielle Unterstützung im Rahmen eines Klimazuschusses an. Dieser Zuschuss wird bei Neubau oder energetischen Sanierungen von Sportgaststätten gewährt. Bei einer Investitionssumme ab 25.000€ werden die Projekte mit 1.000€, ab 100.000€ mit 2.500€ und ab 750.000€ mit 5.000€ gefördert.

Viele Sportanlagen und Vereinsheime sind in die Jahre gekommen. Durch Umrüstung auf Photovoltaik, effizientere Heizsysteme, bessere Gebäudedämmung und den Einsatz moderner LED-Beleuchtung lässt sich viel Energie einsparen. Davon profitieren sowohl das Klima als auch die Vereine, denn sie können ihre Strom- und Heizkosten deutlich senken. Das Problem hierbei sehen die Vereine in den hohen anfänglichen Investitionskosten. Um die Hürde zum Neubau oder der Sanierung zu verringern hat die Sparkasse Erlangen den Klimazuschuss ins Leben gerufen.

Der erste Verein, welcher sich über die Unterstützung per Klimazuschuss freuen darf, kommt aus Niederndorf. Der ASV Niederndorf hat die Gelegenheit genutzt, um sein altes Vereinsheim abzureißen und ein neues, nach den modernsten energetischen Standards zu bauen. Hierbei wurde unter anderem Solarthermie zur Warmwasseraufbereitung in das Projekt integriert. Durch die Modernisierungsmaßnahmen konnte der Verein einen großen Schritt Richtung Nachhaltigkeit und Energieeffizienz machen. Zudem enthält das neue Vereinsheim ein Büro, ein Sitzungszimmer und einen Fitnessraum für die über 1.250 Vereinsmitglieder.

Die Übergabe des Spendenschecks an den Vereinsvorstand Horst Napetschnig fand am neuen Vereinsheim des ASV Niederndorf statt.

Der Geschäftsstellenleiter der Sparkassenfiliale Niederndorf, Bernd Dittrich, freut sich, den Verein unterstützen zu können: „Ich bin froh, dass wir den ASV Niederndorf bei der Umsetzung ihrer Modernisierungsmaßnahmen unterstützen konnten. Das Vereinsheim ist wirklich toll geworden und gibt sowohl von innen als auch von außen ein tolles Bild ab.“

Die Förderung der Vereine durch den Klimazuschuss unterstreicht abermals die Bedeutung des Klimaschutzes und der Unterstützung von regionalen Vereinen für die Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach. Neben dem ASV Niederndorf sollen künftig noch einige weitere Vereine von dieser Förderung profitieren, welche formlos per Mail an zuwendungen@sparkasse-erlangen.de beantragt werden kann.



v.l.n.r. Horst Napetschnig (erster Vorstand ASV Niederndorf e.V.), Jessica Hahn (Abteilungsleiterin Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit der Sparkasse Erlangen), Bernd Dittrich (Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Niederndorf)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Benjamin Mair
Bereichsleiter Vorstandsstab / Pressesprecher
Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach
Hugenottenplatz 5, 91054 Erlangen
Telefon +49 09131 824-1200
benjamin.mair@sparkasse-erlangen.de